

3. Jugendkonferenz der Enquete-Kommission "Jung sein in MV" in Neu-Sammit

14.10.2024



Eine gute Gelegenheit zum Mitmischen bot sich auf der 3. Jugendkonferenz der Enquete-Kommission „Jung sein in MV“, die vom 11. bis 13. Oktober in Neu-Sammit stattfand.

30 Teilnehmende erarbeiteten hier in vier Workshops Fragen, Probleme und Lösungsvorschläge zum Thema „Gesundes und sicheres Aufwachsen“. In einer Gesprächsrunde am Sonnabend bestand die Möglichkeit, dies mit Vertreter*innen der Enquete-Kommission zu diskutieren. Die Ergebnisse präsentierten die Kinder und Jugendlichen am Sonntag in Form von Bildern, Videos sowie einem Theater und Musikstück dem Vorsitzenden der Enquete-Kommission, Christian Winter (MdL). Dieser war sichtlich begeistert und bedankte sich für das Engagement der Teilnehmenden. Ein ausführlicher Bericht zur 3. Jugendkonferenz sowie den erarbeiteten Ergebnissen und Forderungen der Kinder und Jugendlichen an die Politik wird demnächst auf

www.mitmischen-mv.de sowie in der nächsten Ausgabe der Landtagsnachrichten veröffentlicht.

Und für alle die es nicht erwarten können, die 4. Jugendkonferenz zum Thema „Infrastruktur und Lebensräume“ ist bereits geplant und findet vom 4. - 6. April 2025 im Schloss Dreilützow statt. Interessierte Kinder und Jugendliche können sich bereits jetzt auf www.mitmischen-mv.de anmelden und sich einen Platz zum Mitmischen sichern.

Es ist wie immer viel los in der Arbeit der Enquete-Kommission des Landtages MV. Schließlich geht es um nicht weniger als eine gute Zukunft für junge Menschen in Mecklenburg-Vorpommern.

Für Fragen und Anregungen zur Arbeit steht das Sekretariat der Kommission gerne zur Verfügung.